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長崎くんちから見える地域課題
秋真っ盛り。⻩⾦⾊の稲穂も収穫を迎え、秋の⼤祭、⻑崎くんちにて無事に各
町の演し物が奉納され、まちに賑わいを⾒せました。⽣活の中にシャギリや威
勢の良い掛け声が聞こえ、⼀年の中でも最も⻑崎の⼟地柄を肌で感じるときで
す。そうはいいますが、私は元々郡部の出⾝でありましたので、JCに⼊会し、
まちなかで社会活動をするようになるまでは全く⻑崎くんちのことを知らずに
⽣きてきていました。⼦どもの頃は学校が休みになることもありませんでした
し「何やらまちの⽅でお祭りがあるらしい。出店がたくさん出ているから楽し
そう」と、その程度にしか感じたことはありませんでした。⻑崎くんちといわ
れても、それはどこか他所の地域の持ち物と全く関⼼がなかった訳です。今で
は、乏しい知識ながらも興味を持ち、この時期になると⾼揚感が湧いてくるこ
とが⻑崎市⺠として⼀つの喜びとなっています。⼀つの伝統⽂化を通じて、そ
のような想いに変わる⼈が⽣まれることは、地域そのものを⼤切に思っていた
だける⼈を増やすことにも直結するのではないでしょうか。是⾮とも⼤切にし
続けたい地域の宝です。

理事⻑挨拶
~Chairperson’s Message~

⽥添�太⼀⼀般社団法⼈⻑崎⻘年会議所
第72代
理事⻑



ところが、その⻑崎市⺠にとって⼤切な⻑崎くんちも近年では存続の危機が囁
かれています。地域の⽅々の⾼齢化や若者の県外流出などで担い⼿の数が不⾜
しているという直接的要因は誰もが予想し得ることでしょう。しかし、考える
べきは、実際にはそれらに繋がる周りの社会的要因がそこまで影響を与え、か
つ、問題は拡⼤を続けているということです。⻑崎くんちそのものが⽣み出し
ている問題ではありませんし、⻑崎くんちだけの問題でもない訳です。そのよ
うに、これら地域や国全体が抱える問題の⼀つずつに向き合い、対処していく
ことはとても困難なことであります。しかし、市⺠が⼀体となって前を向くこ
とができれば、負の連鎖を断ち切り、好循環に流れを変え、あらゆる問題解決
に作⽤していくことができるでしょう。そもそもJC運動とは市⺠のまちづくり
意識の変化に迫り共感を呼び起こすものであります。そのために、問題提起と
対応は⼀時的、⼀⾯的なものに留まらず、様々な社会問題の連鎖を考慮した上
で打ち出していかねばなりません。つまりは、私達が起こす運動に、広い視野
で⼤きな展望を常に持つことは⼤前提となります。
 14⽇にはいよいよ⻑崎スタジアムシ
ティの開業を迎え、⻑崎にとってメモ
リアルな⽇となります。このような⼤
きな変化が私達の⽣活にどのように結
びついていくかはなかなか⾒えにくい
ものです。しかし、このチャンスを今
後の地域発展に活かせるか否かは、こ
れからの市⺠意識にかかっていること
は間違いないでしょう。その結びつき
を鮮明にすべく⾏うのが市⺠運動だと
考えます。更に、その市⺠運動に⽕を
つけるべく⾏うのがJC運動です。私達
の⾏動を起点として、この⻑崎が明る
い未来に向かい⾃⾛するよう奮闘して
参りましょう。



⽉初には第73回となる全国⼤会福岡⼤会が開催をされましたが、事前の登録者
数が66名と多数のご参加をいただきまして⼤変嬉しく思っております。⼤会の
中では卒業式が盛⼤に⾏われましたが、卒業予定者の皆様には⼀度しか得られ
ない貴重な機会を⼤切な思い出としていただけましたでしょうか。また、メン
バーの皆様におかれましては、全国からの参加者数約10,000名ともいわれるJC
会員が⼀堂に会して会場を埋め尽くす雰囲気に触れて、いかが感じられました
でしょうか。近年、会員数が減少している中でも、これだけの規模の⼤会を開
催できる有志団体は、おそらく、⻘年会議所だけでしょう。混沌とした世の中
にも、ひたむきに⾃⼰成⻑を求め、地域のより良い未来を願う前向きな者たち
の意識の強さの表れだと思っています。その⼀員であることにプライドを持ち
ましょう。本年、最後となった全体での⼤会参加が⻑崎JCの今後の更なる⼒と
なることを期待しています。

本年度の活動も残る三か⽉ほどとなり
ました。三か⽉という区切りは企業で
も四半期という⾔葉が⽤いられるよう
に、物事に集中することで成果を得や
すい期間とされています。これまで学
んだことを活かして、年末までどう⾏
動をしていくのか、それぞれ⽬標を建
ててみて下さい。その⽬標が達成でき
たのであれば、また次の四半期には新
たな⽬標が⽣まれてくるでしょう。成
功体験を積み重ねることが⾃⼰成⻑へ
の重要な鍵です。私も皆様とともにま
だまだ成⻑を続けていきたいと思いま
す。⼀⽇たりとも無駄にすることなく
今⽉もJC活動・運動ともに頑張って参
りましょう。
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中野 亮 君

初回からピンチがありましたが（笑）さっそく連携で乗り切れた
かなと思いますし、皆さんとても温かい方ばかりで会自体が賑や
かで楽しくなりそうな予感がしました！
これから1年半皆さんと駆け抜けるのが楽しみです！！

第73年度まちづくり委員会
副委員長予定者

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
次年度は私の紹介者である峰昇平先輩が外部監事として戻ってこ
られますので成長した姿をお見せできるよう、熱い野村委員長が
熱暴走しないように(笑) 副委員長としてお支えします！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
まちづくり委員会は歴の長いベテランとアカデミー会員が良い
割合でいます。歴の長いベテランにはJCの流儀を教えていただ
きながら、アカデミー会員にはJCを楽しんでもらえるモチベー
ションを得てもらえるよう、中堅として野村委員長と委員会を
つくり上げていきます！！

初回からピンチでしたが(笑)ベテランの皆さんに助けていただ
き、なんとか乗り越えられました！ありがとうございました！入
会して初めてことばかりですがJCを楽しいと思える出来事の1つ
になりました！2年目として迎える次年度の経験も楽しみです！

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
運幹という役割はまだなんとなくしかイメージできていません
が、仕事やスケジュールの調整力を一緒に磨いていこう！と野村
委員長からいっていただいたので、精一杯頑張ります！！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？

まちづくり委員会はとにかく大変と噂で聞いていますが、野村委
員長が「せっかく時間を使うなら委員会メンバーに新しいチャン
スが訪れるような委員会にしたい」と意気込んでおられますの
で、私も新しいチャンスを掴めるようお支えしていきます！！

まだお話したことのなかった方と初めてお話ができて、とても
いい時間でした！2年目も楽しいJCライフになりそうです！！

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
JCの新入会員を多く集められるよう「あの人に声かけよう」など
早速イメトレしています！
野村委員長から爆発力に期待してる！といっていただいています
ので、最大火力で爆発します笑

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしていきたいですか？
まずは新入会員の拡大を頑張ります！また、1年だけ先輩として
入会後のサポートも頑張ります！野村委員長が仰る刺激の多い委
員会にできるよう、私なりにできることを精一杯頑張ります！！

秋浦 有紀 君
第73年度まちづくり委員会

運営幹事予定者

神谷 月乃 君
第73年度まちづくり委員会

拡大幹事予定者



多良 匠平 君

９月21日会楽園にて初顔合わせを行いました。はじめに第一回の
委員会を行い、三役と出向メンバー、委員会の担いについて話しを
しました。次年度のメンバーは初めて同じ委員会になる方も多数い
らっしゃるので積極的に交流をして行きたいと思います。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
次年度も副委員長の役をお預かりすることになりました。前年度で
は副委員長として委員長をサポートできてなかった部分もありまし
たが、次年度ではその反省点を生かし長尾委員長をしっかり支えて
いきます。
委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
前年度の反省とブロック委員長での経験を長尾委員長と委員会に
還元していけるよう努めます！

初顔合わせでは最初緊張感のある空気がものすごく漂っていました
が、懇親会での交流を深めて行く中で全員がコミュニケーションを
取れており来年いいスタートを切れそうな様子でした。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
入会3年目でまだまだ未熟者ですが運営幹事として委員会全体を見
ることはもちろんどうやってJC活動への動員をしていくかを考
え、いつどんな時に参加しても楽しいと思えるような委員会作りを
していきたいと思っています！！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
全メンバーで全メンバーを支えれるようなチームを作っていきたい
です！！

少ししか参加できずに申し訳ございませんでした。松本副理事長、
濱﨑室長、長尾委員長のご挨拶をお聞きして頼もしく思いました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
今回拡大幹事という役を受けさせていただき、私はこれまで入会者
を入れたことがございません。そんな私なんかが拡大幹事になって
いいものかと思っているのですが、、、発展と成長の機会を与えて
もらったんだろうなと思い、尽力していきたいです。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしていきたいですか？
長尾委員長はとてもパワフルで行動力がある方だと思うので、その
パワーと委員会の皆で長尾委員長がやっていきたいことを支えてい
けたらなと思っております。青少年育成委員会ということで、長崎
市のたくさんの子ども達と触れ合えることが楽しみです。そして、
彼等の何かしらの経験のお役立ちができたらなと思っております。

浦川 隆明 君

森 彩香 君

第73年度青少年育成委員会
副委員長予定者

第73年度青少年育成委員会
運営幹事予定者

第73年度青少年育成委員会
拡大幹事予定者



溝上 建吾 君

懇親会も盛り上がり、このメンバーなら良い委員会運営ができ、委員
会メンバーで協力して会員拡大に繋げることができると思いました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
溝上委員長と同じ名字、2年連続同じ委員会ということで、お互い
のことは分かり合っているつもりなので、委員長をフォローできる
ように頑張ります。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
会員拡大では人数だけに囚われるのではなく、長崎JCの活動や想
いを理解していただけるよう会員拡大をしていきたいです。
そのためにはまず会員拡大委員会がJC活動を楽しみ、それを伝え
ることが大事だと思うので、来年1年も楽しみます！！

初顔合わせに参加させていただき、次年度も楽しく委員会を過ごせ
るなと懇親会を通して確信しました！

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
運営幹事をとおして1番楽しい委員会づくりを目指して円滑な運営
ができるように一生懸命取り組ませていただきます！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
委員長とは会員の拡大に向けてまずは自分達の委員会で積極的に盛
り上げて拡大活動を進めていきたいと思います。そして委員長が
この委員会で良かったと心からいってもらえるようにメンバー一同
力を合わせて支えていきたいと思っています。

今回JCに入会して、初めての初顔合わせとなり、今まで話したこと
のかない方々と次年度へ向けての意見交換と懇親ができ、次の委員
会がとても楽しみなものになりました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
拡大幹事に任命され、拡大委員会の拡大幹事ということもあり、委
員会の目標である拡大人数35人を上回れるよう、自分から拡大に
取り組んで委員会の力になれるよう努力したいと思います。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしていきたいですか？
うちの委員長はとても行動力があり、何事にも全力で取り組む委員
長です。次年度は委員長の想いに寄り添い、委員会メンバー全員で
協力し合って来年の今頃にこの委員会が1番よかったと、胸を張って
言える委員会にしていきたいです。

中村 恭輔 君

尾川 太一 君

第73年度会員拡大委員会
副委員長予定者

第73年度会員拡大委員会
運営幹事予定者

第73年度会員拡大委員会
拡大幹事予定者



横内 裕太 君

初顔合わせでは、ほとんど方と初めましてで、お酒を交わしながら親
睦を深めることができました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
引き続き次年度も副委員長に立候補させていただきました。
例会委員会は自身も初めてで、まだ分からないことも多いですが、
当たり前のことを当たり前にこなせる様に熊谷委員長、そしてメン
バーと準備をして参ります。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
同期で御殿の田河さんとは4年間同じ委員会を過ごしてきましたの
で、最後盛大に送り出したいと思います。

初顔合わせは、飲み会を仕切る側になったのが初めての経験だった
ので不手際も多くご迷惑をお掛けしたかと思います。申し訳ありま
せんでした。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
せっかくJCに入ったのだし、得意不得意は置いておいて話があれ
ば受けようとは思っていました。まだ役割を完全に把握できている
自信はありませんが、なんとか一人前の運幹になろうと思います。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
熊谷委員長や委員会メンバーの皆と、皆様が来たいと思える例会に
していきたいと思います。

初顔合わせでは、運営幹事鳥巣さんの鳥巣節のおかげで楽しく和や
かな雰囲気となり大いに盛り上がりました！

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
私は沖縄出身で、学生時代の知り合いとかはいないのですが、JC
仲間をどんどん増やせるように拡大活動を頑張りたいと思います！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしていきたいですか？
熊谷委員長をはじめとする例会委員会で、みんなが楽しく学べる例
会を作っていきます！第73年度の例会も楽しみにして下さい！

鳥巣 峻輝 君

新垣 充生 君

第73年度例会委員会
副委員長予定者

第73年度例会委員会
運営幹事予定者

第73年度例会委員会
拡大幹事予定者



田川 昭彦 君

初顔合わせに参加してみて、自分も含めたアカデミー会員とJC歴の
長い会員がバランス良く集まっていて、交流委員会としての担いを
様々な角度からアプローチできる委員会になりそうだと感じました！

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
副委員長として野口委員長の下支えはもちろんですが、メンバー皆
が楽しくJC活動できる委員会となるよう、目配り気配り心配りを
心がけていきたいと思います。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
71年度入会の同期が多く揃っていますので、委員会を盛り上げて
いきます！1年間どうぞ宜しくお願いします！

個性的な方達がたくさんいらっしゃるので、これからの1年間がワ
クワクです✨

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
71年度入会で、入会して初めての役なので、至らないところもあ
ると思いますが、自分なりに頑張っていきたいです。
✨メンバーの動員やアテンド力開花✨

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
委員長は1番大変だと思うので、少しでも委員長のお役に立てれば
と思っています。
そして、それぞれが主体的に行動し、協力をしながら事業の構築を
したり成果を生み出したりするチームになれればと思っています。

初顔合わせでは初めてお話する方もいたのでドキドキと期待と不安
もありましたが、楽しい時間を過ごせました！

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
拡大幹事としては、昨年度の経験を活かして1人でも多くの仲間を
つくれるよう頑張っていきます！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしていきたいですか？
僕自身JCに入って凄く良かったなって思っています。みんなにもそ
の想いが伝わるように委員長やメンバーと一緒に会員同士の絆がよ
り深められる事業を行う委員会にしていきたいです。

檮木 華南 君

大辻 佑磨 君

第73年度交流委員会
副委員長予定者

第73年度交流委員会
運営幹事予定者

第73年度交流委員会
拡大幹事予定者



中山 笑里 君

皆さん良い人ばかりでした。今までしっかり話せてない人もいて、良
い初顔になりました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
副委員長は、委員会メンバーと委員長を繋ぐ間の立ち位置で委員会
を盛り上げられるように、あと委員長を支えることができるように
頑張ります！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
対外に出ることが多い委員会なので、当日も率先して頑張りたい
と思います！

私自身が入会してまだ半年なのもあり、JC会員の皆さんの顔をま
だ覚えれてなかったので名前と顔を一致させようと思い望みまし
た。実際にお会いすると皆さん個性が強そうで覚えやすく、また来
年の委員会も楽しくなりそうと感じました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
深堀委員長が大変真面目で一生懸命な方なので、支えられるように
頑張って付いていきます！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
まずは、運営幹事として委員会が滞りなく進められるように勤めた
いと思います。そして、松尾がいうなら委員会や例会も行くかと思
われるような運営幹事を目指したいです。

メンバー全員が話しやすい雰囲気作りを意識されていたので、皆様
をよく知ることができる初顔合わせとなりました。まずは「打ち解
ける」ということで、委員会活動の第一歩となりました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
星を一つでも多く上げられるよう拡大委員会とも連携して、メンバ
ーの拡大の進捗をしっかりフォローさせていただきます。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしていきたいですか？
渉外広報は長崎JCを発信する委員会ですので、まずはメンバーから
楽しんでやっていける委員会にしていきたいです。

松尾 諒 君

相良 幸希 君

第73年度渉外広報委員会
副委員長予定者

第73年度渉外広報委員会
運営幹事予定者

第73年度渉外広報委員会
拡大幹事予定者



田川 雄大 君

今回の初顔合わせでは、JCでの会合や懇親会では経験のないくら
い、落ち着いて和やかな雰囲気の中で実施ができたため開始前の緊張
感もすぐにほぐれてメンバーと語らうことができました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
経験が浅いため不慣れな点が多いかと思いますが、永江委員長のサ
ポートを常にできるように自分なりに精一杯頑張ります！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
総務委員会は初めてですが、分からないことを教え合える委員会
をつくっていきたいと思います。

とても和やかな雰囲気で行われた初顔合わせですが、長崎JCにつ
いての議論を熱く語れる方々ばかりでした！

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
運営幹事として、会員の方々が快くJC活動に専念できるようにサ
ポートを頑張ります！

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
次年度の永江総務委員長が業務に集中できる環境を整え、かつ会員
の方々が楽しく交流できる環境にしたいです。

初顔合わせに参加した感想は真面目で落ち着いて理事経験、歴の長
い女性が多く心強い委員会だと感じました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
拡大幹事ということで一人でも多く紹介、入会のために尽力し拡大
活動に取り組みます。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしていきたいですか？
昨年に引き続き永江委員長とは同じ委員会ですのでより良く連携
し、議事録の作成含めて委員長の力になり、委員会の皆様と楽しい1
年間にしたいです。

殿村 恒司 君

川瀬 彰 君

第73年度総務委員会
副委員長予定者

第73年度総務委員会
運営幹事予定者

第73年度総務委員会
拡大幹事予定者



古場 繁 君

初顔合わせに参加して来年はいろいろなところに行ったりして勉強に
なるとともに楽しそうだなと感じました。

第73年度事務局
次長予定者

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
来年は若い小林局長を自分ができることはしっかりやって精一杯支
えていこうと思っております。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
全ての事業に参加することを目標に人として成長したいです。

少数精鋭でいいメンバーだと思いました
初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
青年会議所（JC）を知らない方もいらっしゃるのでまずは認知し
てもらう。そして、参加してみたいと思わせられるような行動を心
がけるとともに、周囲を見渡していきます。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしてきたいですか？
オンオフをしっかり切り替え楽しい事務局になっていけたらいいな
と思います。

初顔合わせでは新しいメンバーと話すことを楽しみと少しの不安を抱
いて参加させていただきました。上席の方達も一緒だったこともあり
緊張してしまいましたが、話すほどにゆっくりとその緊張が解け来年
の活動をやりきる覚悟と楽しみがどこからか芽生えてきました。

初顔合わせに参加した感想をお願いします

役職への意気込みをお願いします
事務局の活動は長崎だけに留まらず県外の活動も多いので時間の調整
と種田理事長予定者が気持ち良く仕事できるような気配りをできるよ
うに今年の残りの活動を今までとは違う視点を胸に頑張ろうと思いま
した。

委員長と頑張りたいこと、またどんな委員会にしていきたいですか？
来年は今の自分に足りない能力を磨くこともできるので1つ1つ真剣
に取り組みます。

深堀 弘樹 君

森 大地 君

第73年度事務局
次長予定者

第73年度事務局
次長予定者



特集②

フォローアップ
セミナー
11/16(⼟)に迫ったフォローアップセミナー
途中経過を取材してきました



殿村 恒司 君
実行委員長

・全員の意⾒を取りまとめること・動員...

0 1 フォローアップセミナーの⼤変な部分は？

初めてJCで出会った新⼊会員の同期と⼀つの事業を起ち上げる⼤変さを感じています。

やってみてどうですか？

少しずつ仲良くなりながら、事業を成功させるために新⼊会員⼀同頑張りますので、11⽉16⽇(⼟)宜しくお願い致します。

最後に意気込みをお願いします

趣味：マンガ、アニメ、グルメ

0 2

0 3



深堀 弘樹 君

1から考えて、みんなで作っていくこと
0 1 フォローアップセミナーの⼤変な部分は？

1⼈ひとりの意⾒がおもしろいです
やってみてどうですか？

みんながやって良かったと思えるようにしたいです。

最後に意気込みをお願いします

趣味：野菜づくり

0 2

0 3



森 大地 君

Tシャツのデザイン係ですが、やったことのない作業が多く特にTシャツの枠に収める所に⼤変さを感じました。

0 1 フォローアップセミナーの⼤変な部分は？

同期と⽬標に向かって進んだり後退したりするのが楽しいです。

やってみてどうですか？

プレゼン発表とスポーツ⼤会に参加していただく正会員の⽅々に出島の⽂化や成り⽴ちを学んでいただき、記憶に残るフォローアップセミナーにしたいです

最後に意気込みをお願いします

趣味：⿇雀

0 2

0 3



9⽉担当例会

9⽉例会

事業報告

平和の灯

全国⼤会�福岡⼤会



9月例会
2024.09.10�(Tue)



例会委員会 野⼝�雄司��君��

去る9⽉10⽇、ホテルニュー⻑崎にて、第72年度9⽉例会が⾏われました。全体の例会出席率は8⽉と⽐べて⾼くなり85%になりました。皆様ご協⼒いただきありがとうございます。また出席率では事務局が6か⽉連続100%達成となっております。Show�Timeでは、関委員⻑が故障者リストから復活致しまして、新⼊会員の⾃⼰紹介や、今後のJC活動の意気込みなどのお話をお伺いすることができ、登壇されたおふたりを知ることができ交流を深めることができました。



2024.09.10�(Tue)

9月担当例会



例会委員会��委員⻑��関�勝太郎��君��

�9⽉担当例会では、「No�heart�No
communication〜⼼を分かち合うには
〜」を開催させていただきました。臨床
⼼理⼠の⼟居様にお越しいただき他者の
考えや価値観を分かる講演を⾏っていた
だき、ワークショップ内のクルーザーで
はそれぞれ皆様が考える良い⼈・悪い⼈
が誰なのか互いの価値観を認め合い⼀つ
の結果を導く合意形成を体験しました。
内容としては⾮常に沢⼭の会員から良か
ったとお褒めの⾔葉があり、例会委員会
⼀同、会員の皆様に学びがある担当例会
を⾏えたことを嬉しく思います。



2024.09.28�(Sat)

平和の灯



事務局��事務局⻑���佐藤�峻��君��

去る9⽉28⽇（⼟）、平和の灯⽕が無事
に開催されました。参加した会員全員
で⼿作りのキャンドルを並べ、灯を繋
ぎ、全てが点灯した瞬間は⾮常に感慨
深く、キャンドルの美しい光景をとお
して改めて平和の⼤切さを強く感じま
した。当⽇は多くの皆様にご参加いた
だき、早い時間から最後までご協⼒い
ただき、誠にありがとうございまし
た。



2024.10.04�(Fri)
〜2024.10.06�(Sat)

全国大会
福岡大会



⼤会は1⽇⽬の総会から始ま
り、2⽇⽬・3⽇⽬には多彩な
フォーラムが実施されまし
た。特に、2⽇⽬の卒業式で
は、全国各地から集まった卒
業⽣の皆様がこれまでのJC運
動や活動にかけた熱い思いを
語り、現役メンバーとしてそ
の思いをしっかりと受け継ぐ
決意を新たにする場となりま
した。

2024年10⽉4⽇（⾦）から6⽇（⽇）にかけて、公益社団法⼈⽇本⻘年会議所が主催する第73回全国⼤会福岡⼤会「Smile�for�Tomorrow」に、⻑崎⻘年会議所のメンバー66名で参加しました。この⼤会は、参加者に笑顔に満ちた未来を体感してもらい、その成果を次世代へと引き継ぐことを⽬指して開催されました。

大会について



また、LOMナイトでは福岡名物の⽔炊きを囲みながら、お殿様、お姫様の卒業祝いと出向メンバーへの労いを⾏いました。LOMナイトには公益社団法⼈⽇本⻘年会議所TOYP委員会の上根委員⻑、神⼾JCの松井副理事⻑、公益社団法⼈⽇本⻘年会議所九州地区⻑崎ブロック協議会の⼭⼝知宏会⻑もご来訪いただき、⼤いに盛り上がりました。

LOMナイト



渉外広報委員会���濵﨑�賢司朗�君

⻑崎⻘年会議所では、今年度11
名の⽅が卒業されます。2024年
度も残りわずかとなりましたが、
卒業される皆様が無事に卒業でき
るよう、残りの3か⽉間、しっか
りとサポートしつつ、今年度の活
動を全⼒で取り組んで参ります。



1 0 月 の お 誕 生 日
集

10/1010/410/１

まちづくり委員会

平⽥�崇道君

特

事務局

⼩林�雄太君
ひとづくり委員会

荒⽊�理⼦君

�監事

松本�考功君

10/10

ひとづくり委員会

殿村�恒司君

10/14 10/15

事務局�

⽴⽯�亮太君

�拡⼤開発委員会

⼭本�侑�君

10/24

総務委員会

⽥川�昭彦君

10/26 10/30

ひとづくり委員会

溝上�雄⽃君



10・11⽉の予定

例会委員会関�委員⻑

The�Konshin
事業について教えて下さい
来る10月21日(月)に『The Konshin～会員の会員による会員の
ための夜～』が開催されます。コロナ禍の影響で近年は実施で
きていなかった、会員同士が純粋に交流・懇親を深めて語らっ
てもらうことが目的の事業です。

皆さんへのお願いごと
当日は今まで深く話したことがない人とも交流できるような
様々な仕掛けを用意していますので、皆様是非ご参加下さい！

11⽉例会
事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

11月例会では理事長挨拶・理事会報告・委員会報告・出向者報
告を共有できるとともに、会員が相集うことで交流できる場で
ございます。
第3部の例会アワーshow timeでは、各委員会・事務局の頑張
った方を選抜いただき代表としてご登壇いただきます。

委員会報告時に超過をする委員会がございますが、内容に関し
まして委員会内容をメインで行って下さい。また例会中の退出
が多く見受けられますので途中退出はお控え下さい。

交流委員会⽥中�委員⻑



←正会員の⽅はコチラをタッチ

アンケートにご協⼒を
宜しくお願い致します

特別会員の⽅は→コチラをタッチ

https://forms.gle/bE5gCXxhFTDid4n8A
https://forms.gle/BTpA48rnUVCzb3wf6

